
Après un échec difficile à

surmonter, ma meilleure amie

est de nouveau enceinte... Quel

bonheur quand elle me l'a dit...

J'ai pleuré de joie... Mais elle a

peur, alors je voudrais que tout

ceux qui liront ce message pense

très fort à elle et que dans huit

mois elle et son mari découvrent

ce qu'est la magie d'une

naissance, un pur instant de

bonheur !

Juliette 26 ansVitry-sur-Seine
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